
to U／松たか子＆小田和正
http://www.youtube.com/watch?v=6ZE4umhp07M

「ひとのあかし」

桜と予言と詩人――アーサー・ビナード
http://www.amazon.co.jp/gp/product/486029372X?*entries*=0&*Version*=1

いちご白書をもう一度

http://www.youtube.com/watch?v=K5gh5WWiTIY&feature=related

宮下富美夫

http://www.youtube.com/watch?v=PwJb2Bk9z3c&feature=related

東大話法と原発危機

安富　歩
http://ameblo.jp/anmintei/

綺麗に正装して就職がきまったことが、彼女に対しての後ろめたい言い訳なんだって凄すぎます。この頃成人前後の人の恋愛は、美しかったんだろうなーって思います。無精ひげと髪の学生集会(安保紛争）してきたが、就職がきまって髪を切ってきてもう若くないさと君に言い訳したね・・・

少しずつ骨抜きにされてまったく殻だけが残ったように見えます。まったく同じ人間なのだろうか？というくらい違います。この頃青年だった世代と自分が成人の年齢に達した世代また、現在の世代

時代をさかのぼると20歳前後の人は中学生の自分には随分大人に見えました。この曲を最初聞いたのは中学1年の頃だったと思う。鳥肌がたった。その頃の日本の音楽は、素晴らしくクリティカルで感動する曲が沢山あった。
http://www.youtube.com/watch?v=K5gh5WWiTIY&feature=related

いちご白書をもう一度という曲の内容に

いちご白書をもう一度荒井由美さん作詞の

は伝わり

とにこ

変える前に一度現状の内容を国民に問うて表現を変えるだけでいいという。それで憲法そのものは変わらないが、前文が書き直され自ら国民1人1人が認識した憲法としての自覚が生まれ今とは随分違った意識になるはずだといっていました。

この番組では憲法そのものを

http://ja.wikipedia.org/wiki/7%E6%9C%884%E6%97%A5%E3%81%AB%E7%94%9F%E3%81%BE%E3%82%8C%E3%81%A6
を映画館でみて感動して椅子から立ち上がれなかった。トムクルーズ主演7月4日に生まれて

そんな気持ちになりました。あら捜しのような　　　しかならない理由は国民ひとりひとりが憲法の主権そのものだという自覚がないからではないか？

憲法の主権が内容で単に政治が誰かのＣＳ放送の宮崎哲弥トーキング・ヘッズで憲法がテーマの日があった。書物だけで　　　　にく事が、この映画で疑似体験したのかも知れない。

後にも先にもそのような事はこの1度だけだった。ただ文面や昔
http://ameblo.jp/anmintei/

（原発危機と「東大話法」―傍観者の論理・欺瞞の言語 ）核の問題を世界中に伝えなればいけないのに醜い利権で身動き出来ずいる人達。何よりも原発のもつ怖さ危険さ反人道的環境でしか維持できないエネルギーである事実。

探すようにシリアスな動きがある。日本も例外なく国の在り方を探究しなければならない環境にさらされている。

それぞれの国で自らの根源をマヤの時間軸は2012年12月でおおきく区切られているという。

世紀末という感覚はもう無くなったのだろうか？

http://www.youtube.com/watch?v=PwJb2Bk9z3c&feature=related

http://www.youtube.com/watch?v=6ZE4umhp07M　to U／松たか子＆小田和正

福島でも神戸で震災された方とまったく同じ事を言ってる人がいた植物の生命力に感動したと・・

そこにあることに不思議さとともに感動がありますね。

自然の力であらゆる生命体が終わり告げる瞬間に木々は、人の生命救ってくれる姿がまだ

木が引っ掛かり助け出すことが出来たというエピソウドもありました。

れた人もいましたね。助けたくても助けられそうもない屋根にかろうじていた人と間に偶然

3.11の震災では何とか津波の波に煩労しながらも流されてくる大木にしがみつき命が救わ

が傷つけられた人には、植物は語りかけるのかもしれないです。

彼女のように何か希望の力真逆の感覚が普通ありますが

だろうか？食としてもらった人間の印象なの

まるで消極的の代名詞のように言われてる植物は

というミュージック宮下富美夫

素晴らしさに感動したの。

姿そのものが可能性を表していて植物の

生えた場所からどんな環境におかれても生きようとする

でしょう。あらゆる可能性にかけるでしょう。

植物って凄いなーて思うわない。一度根の

（彼女の言葉です）

なぜならこの場ですらすらこの出来事をお話出来るほど常に胸にあります。

でした。

した記憶中彼女の言った言葉は、とても印象的でした。

入れられたみたいです。

その中で音楽の先生をされていたという1人の女性の話は、自分の何か中心となる心のボックスに

ワークスケジュールをおえた夜更けにもかかわらず沢山の話を参加されたみなさんと夢中で

とっても気質に芯があって毅然としておりあまり苦しかった具体的な震災のお話はされません

その方は神戸の芦屋で震災にあった心を癒しに来られた人と思われますが

セラピストに会いに行くことになり演奏とワークシップに参加したときの事です。

今はなき

会いに行くことになった。

昔ある不思議な体験をして

と思う事がよくあります。

偶然なのだろうか？

被爆後61年をむかえる広島安田学園の桜

※※※※ のようにアンダーバーが引かれている所やリンクアドレスが貼り付けられている所はマウスをアンダーバー中央に近ずけますとアドレスが現れますので左クリックして解説やユーチューブにリンクできます。リンク後ウインドを閉じてしまいますと切断されてしまいますので1ページ前に戻るで対応して下さい。



いちご白書をもう一度

http://www.youtube.com/watch?v=K5gh5WWiTIY&feature=related

宮下富美夫

http://www.youtube.com/watch?v=PwJb2Bk9z3c&feature=related

東大話法と原発危機

安富　歩
http://ameblo.jp/anmintei/

信夫山公園の桜
http://www.f-kankou.jp/cgi-bin/f-kankou/asobu/page.cgi?category=2

ヤタの鏡　宇野正美
http://www.youtube.com/watch?v=PEPorvJr2ZI&feature=related

エハン・デラヴィ
http://vision.ameba.jp/watch.do?movie=1699041

バグワン・シュリ・ラジニーシ（和尚）

http://vision.ameba.jp/watch.do?movie=1525696

宮崎 哲弥＆橋爪 大三郎 - 憲法って何？

http://www.youtube.com/watch?v=YWF7kHa_Hp4&feature=related

http://tingara.com/discography/kazenosenritsu
※ ＢＧＭ－ｂｙ  風の旋律 / TI NGARA　サニ～目覚めの時～

※
http://tingara.com/discography/unasakaＢＧＭ－ｂｙうなさか / TI NGARA　. WATARI DORI

そ
っ
く
り
だ
っ
た
。

つ
け
ら
れ
た
紐
で
結
ば
れ
た
鈴
の
よ
う
な
飾
り
は
僕
が
貰
っ
た
石
に

お
気
に
入
り
の
お
弁
当
入
れ
に
な
っ
て
い
た
　
か
わ
い
く

母
が
作
っ
て
く
れ
た
カ
メ
サ
イ
ズ
の
バ
ッ
ク
は
彼
女
の

み
る
の
で
と
う
と
う
2
人
は
仲
良
し
に
な
っ
て
し
ま
っ
た
。

何
度
も
僕
が
心
の
真
ん
中
に
い
る
少
年
と
女
性
を

家
の
玄
関
口
ま
で
手
を
取
り
案
内
さ
れ
た

制
服
姿
の
女
性
が
ま
だ
家
が
近
い
か
ら
と
そ
の
人
の

学
校
で
暮
ら
す
こ
と
に
な
っ
た
。

包
ん
で
く
れ
た
。
そ
の
人
の
お
か
げ
で
カ
メ
は
無
事

彼
女
は
大
き
な
袋
に
母
の
バ
ッ
ク
も
い
れ
カ
メ
を

パ
ニ
ッ
ク
に
な
っ
て
い
る
と
そ
こ
に
学
校
に
登
校
中
の
綺
麗
な

か
ら
暴
れ
て
逃
げ
出
そ
う
と
も
が
き
僕
は
半
べ
そ
で

登
校
中
に
カ
メ
は
せ
っ
か
く
の
バ
ッ
ク

て
く
れ
た
。

わ
ざ
わ
ざ
カ
メ
の
大
き
さ
に
合
わ
せ
た
バ
ッ
ク
を
縫
っ

し
て
あ
げ
た
ら
と
い
わ
れ
翌
日
学
校
に
も
っ
て
い
っ
た

そ
れ
が
嫌
な
ら
学
校
の
飼
育
室
の
中
の
カ
メ
と
一
緒
に

母
は
か
わ
い
そ
う
だ
か
ら
と
逃
が
す
か

捕
ま
え
た
ん
だ

そ
う
だ
そ
う
だ
こ
の
3
差
路
の
あ
ぜ
道
で
草
カ
メ
を

遊
ん
で
い
た
頃
の
風
が
ほ
ほ
を
な
で
た

小
さ
い
手
は
少
し
湿
っ
て
い
て
川
で
沢
山
の
生
き
物
と

淡
い
ピ
ン
ク
の
丸
っ
こ
い
石
を
く
れ
た

大
事
な
物
だ
か
ら
と
彼
が
ち
か
よ
っ
て
き
て
手
渡
し
で

幼
い
頃
の
僕
が
嬉
し
そ
う
に
こ
っ
ち
を
見
て
る

見
ら
れ
て
い
る
事
を
意
識
し
て
最
上
の
ポ
ー
ズ
を
決
め
て
い
る

心
は
真
ん
中
に
あ
っ
た

僕
は
今
自
分
を
見
て
い
る

姿

それが何よりも感謝に絶えない。貰って豊かな四季を全て毎年感じることが出来た。

今ある自分というものが戦争のない日本に生まれ山や川で思いっきり遊べた幼年期を

1人1人の自覚からでしか外せないのだから。

色眼鏡をかけられ洗脳されているのならばそのメガネをはずす事ができるのはみずから

不用意に人お傷つけたり恨んだりしかねない。

本当に熟知しなければならないと思う。

国のシステムやイデオロギーの問題はそれぞれの国で国策としてあるのだから

そして正力松太郎の権力は渡辺恒夫にひきつがれている。

　が正確な名になっている。アメリカの力が日本中を網の中に入れてた証拠なのだと。

http://ja.wikipedia.org/wiki/%E6%97%A5%E6%9C%AC%E3%83%86%E3%83%AC%E3%83%93%E6%94%BE%E9%80%81%E7%B6%B2日本テレビ網さらに宇野正美さんは指摘している日本テレビは、日本テレビではない

スポーツ観戦や娯楽番組をどんどんやってほしいとか？

もっと若者を解放して極端な考えにならないように深く深刻な事に成らないよう

(巧妙ないいまわしで結果日本人が骨抜きになるような放送、報道）

そのような戦略がアメリカから言い渡されたという。

日本の若者たちを活字を読まない人間にしていく。考えない人間を作っていく。

落とした人をしり目に日本を売国としてアメリカの言いなりの役をしていったといいます。

大きな政財界の力とメヂィアの力を手中に収めた人間。Ａ級戦犯をうけ命を

解放され読売新聞日本テレビの社主になり原発設立の先導もきった人だという。

はＣＩＡの協力とひきかえに
http://igajin.blog.so-net.ne.jp/2011-03-23
正力松太郎宇野正美さんの講義によるとＡ級戦犯であった

※再生ボタンを押さないと見れない時がありました。

http://vision.ameba.jp/watch.do?movie=1525696
「唯一つの革命」バグワン・シュリ・ラジニーシ（和尚）

http://vision.ameba.jp/watch.do?movie=1699041
エハン・デラヴィ Ｅｃｈａｎ　Ｄｅｒａｖｙ - 「テンプル騎士団の秘密

zowgenさんアメーバビジョン内ファイル

http://www.youtube.com/watch?v=PEPorvJr2ZI&feature=related
宇野正美ヤタの鏡と日本(古代ユダヤとの関係)

http://www.youtube.com/watch?v=sc7J6MPIYTI&feature=related
宇野正美 上杉鷹山

。特異な農法）をご紹介した時の事です

前にブログで紹介した事のある福島正信（色々種を団子内に沢山いれて無造作にまく

事に興味を持っている人間としてカミングアウトさせていただきました。

口あたりのいいお話だけではせっかくブログ書く機会をいただいたのだからこのような

エンターテイメントとして参照いただくか気分がそぐれない場合はスルー下さい。

※注；この枠は大変既存情報からいちじるしく外れたところがあります。

トーク番組は見てて楽しいし沢山してほしいと思います。

何かおいしもの料理しながらや食事してどう最近こんな事あったとかあんなことと

食がテーマで色々だけれどおかずだったり国でこんなに違うのに驚いた。

断トツ日本のお弁当が素晴らしかった。外国では、ラップに包んだ野菜とクッキーが

テレビタックルという番組で世界の家庭が作るお弁当の特集をやっていた。

日本人が食に対してボキャブラリーが豊富な事は素晴らしいことだと思う。

最低だよほんと。自分は、そんな番組に出てきたファミレスもコンビニも軽蔑します。

売りで番組が成立しないのだったらやらなければいいと思います。

どんなに美味しい食事だって食べ続ければ苦痛になるだけで過食飽食が、

のだろうか？

もうこれ以上食べれないとゆがむ顔をみて視聴者がげらげら笑ってるとでも思ってる

メニューだと思った物を頼み食べ続ける。ベストメニュー※※がうまるまで帰れない。

人気メニューベスト※※あたるまで帰れないの名目でお店に集まったメンバーが人気

民法ではグルメ番組が多く放送されている。

異次元に運ばれたような不思議な気持ちになりました。

みるのだろうと思った事がある。結局自分も大人になったという事か.。

覚えている。大人ってなんでいつもしんき臭くＮＨＫのお堅い番組を難しい顔して

子供の頃お笑い番組を見ていた時親がＮＨＫの番組に切り替えられてむっとしたのを

この場で紹介させてもらった「人のあかし」は、ＮＨＫで制作され放送されたものです。

きめ細かい現地の人が知りたい情報を沢山放送してほしいと思います。

せめてＮＨＫのニュース情報で毎日天気予報と同時にきょうの福島原発情報として

もう、だれも信じないと彼女たちが精神を削りながら必死だ

されていない食材を探している。子供の健康のために努力を惜しまない。

現実に福島周辺の若い主婦の人達がネットを使って放射能に汚染

福島氏の詳しい動画などアップされている方があり

自分が注目し見てきた人が沢山出ており何個かリンクサイト動画ご紹介させてもらいます。



ヤタの鏡　宇野正美
http://www.youtube.com/watch?v=PEPorvJr2ZI&feature=related

エハン・デラヴィ
http://vision.ameba.jp/watch.do?movie=1699041

バグワン・シュリ・ラジニーシ（和尚）

http://vision.ameba.jp/watch.do?movie=1525696

宮崎 哲弥＆橋爪 大三郎 - 憲法って何？

http://www.youtube.com/watch?v=YWF7kHa_Hp4&feature=related

http://www.thetsunamiandthecherryblossom.com/
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今回のブログを書くにあたって自分が１本の桜の木としたらどんな花が

咲いてるだろうというものでした。心にとどまって凄いねうれしいねと咲いてる情景が

どのような景色なのだろうかと進めてみました。改めて今感じることは幼児期に自然と

たわむれているその時の空気や光そして虫の声そんなものが一番の中心に喜びとしてる

事実です。
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エピローグ

憧れがあるという事の幸せ

僕が物心ついたころその頃少し上の世代の先輩の人達が一番素敵に見えた。

その頃の感じが伝わるかな。何個か浮かぶ歌や俳優さんの動画です。

松田優作　おしゃれ30･30 http://htw308u0q3vq775j2uhh.blogspot.com/2009/02/30301.html

長淵剛 夜のヒットスタジオ http://www.youtube.com/watch?v=7PP7Jpfn0sY&feature=related

さめた肌 / 矢沢永吉 「ゴールドラッシュ」 http://www.youtube.com/watch?v=7DubIfElzjE&feature=related

H264- あの唄はもう唄わないのですか '75 　シングルVER/　伊勢正三 

http://www.youtube.com/watch?v=Mg7LMsHECRU

桜三月散歩道 - 井上陽水《歌詞付き》アルバム｢氷の世界｣より 
http://www.youtube.com/watch?v=LrqRF7RBmfo&feature=related

まりおん　うみ（Sea）http://www.youtube.com/watch?v=ZqAln4yY04s

下成佐登子「秋の一日」LP版 http://www.youtube.com/watch?v=xwprtAW8YvQ&feature=related

柴田まゆみ　白いページの中に http://www.youtube.com/watch?v=iewcarXc8G8&feature=related

ぼくがつくった愛のうた/TULIP http://www.youtube.com/watch?v=uOGRZzKDnHQ
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今回のブログは原発とサクラをテーマにしました。

どんな話題にしょうかなーと思案している時にたまたま見たＮＨＫの番組が、人のあかしだったり3ページ目の書込みでは、津波そして桜という映画の存在もありまるでシナリオがあったかのようなブログになりました。何か不思議な気持ちです。

1ページ目の時からそれはあってユーチューブ紹介しようと宮下富美夫さんのを見ていて長野の四柱神社　奉納演奏を選びしばらく動画を見ていました。何時もは動画を見て閉じるのに今回はなぜか画面下のもっと見る無意識にクリックしていました。

 文の最後に映像の最初に登場する文字「惟神」は」「かんながら」「カムナガラ」とありそういえば昨年震災の出来事を詩を書きアップしたのですが、その時なぜか、タイトルをかむながらにしました。

又機会があればまた話題にしようと思っていた身内すずえさん(ガラスの仮面などが有名）その方がアマテラスという本とコラージュＣＤがあるのですがそのCDの中に今回アップしてあります宇野正美さん講義の伊勢神宮のヤタの鏡が印刷されいます。宇野さんのサイトでまたみつけ驚いたエピソードがありました。

随分前のエピソードですが自分のブログで紹介させてもらった野口郁子さんはこの身内すずえさんのＣＤでクーコという名でコーラスで参加されている事をしって驚いたことがありました。

話せばまだまだいろいろあるのですがシンクロシニティーというのは頻繁にだれでも起こってるそうなのでそのこと自体にこだわってもしょうがないですが。

色々な経済評論が聞ける環境にあっても暗黙とした気持ちがあったのですが、故小室直樹さんが大変並外れた方だとＰＣサイトでは言われてる方がおおいので動画があったので見ていきました。正直言いましてビックリひっくりかえってしました　もう10年生きててほしかった。

小室直樹 資本主義講座 
http://www.youtube.com/watch?v=u8GoJ7SDvB0&feature=related

を参考に抄出しました。さすがソ連の崩壊を理路整然とまとめ本も出していました小室さんです。 日本の問題にもはっきりと答えを出しています。 まずソ連の崩壊と日本の暴落ぶりは瓜二つだといいます。そもそも社会主義国とは役人主導権を握って企業をしていきます。資本主義ではその逆ということです。

公共分野と私的企業は役割りがきっちりしていなければなならいのですが日本は役人の指導と称しどこまでも管理命令していく。その点は社会主義国そのもだ。右肩上がりに経済が潤っている時はいいが景気が減速すると問題が浮上する。 日本は 護送船団方式
http://ja.wikipedia.org/wiki/%E8%AD%B7%E9%80%81%E8%88%B9%E5%9B%A3%E6%96%B9%E5%BC%8F

によって金融業界では競争させなかった。そして消えてしまった。物作りは激しい資本主義の中で競争していったのとは全く違う。

今日本でダメになっているものは社会主義が働いている部分だと見方が出来る。そしてソ連は社会主義が悪いと全て投げ捨て資本主義にすればすべてよくなるということでつっぱしります。深い研究がなされないまま浅いイデオロギーで資本主義の中の入って行ったロシアは迷走していきます。 技術が発展し資本の蓄積が十分たまれば自然と資本主義になるという考えがロシアにはありました。

五カ年計画 
http://www.youtube.com/watch?v=u8GoJ7SDvB0&feature=related

に次ぐ五か年計画で発展させたソ連は十分下地があるとみていました。現実はそう甘くなかったのです。資本主義の顔として競争に負けた企業は失業し破産しなければなりません。今までそれがなかったソ連の会社は競争に負け失業した人達をどこかの別の企業に雇用していきました。そのため潜在失業
http://kotobank.jp/word/%E6%BD%9C%E5%9C%A8%E5%A4%B1%E6%A5%AD

が膨大になって行きました。雇用はまもまれても志高い労働の質が向上せず何と

なく働き口は守まれ半身なもになって行きました。ちゃんとした会社が育たずギャングのようなものが沢山ほびこったのです。ギャングと資本家の違いはなんなのか？資本主義になりそこなった事の経過など沢山の資料を集め研究したのがドイツの学者マックスウェーバー です。マックス・ヴェーバー の結論は資本主義とはなりたくてなれるものではないほとんどの国がその資本下地が出来て

いながら結果資本主義に至っていない国がほとんどそうなっていない。資本主義には気高い倫理精神がなければ成り立たない。 NO－1労働というのは宗教儀式であるという精神。NO－2目的合理的精神。NO－3気高い倫理的精神。その3つが備われない限り資本主義は達成出来ない。 前期的資本 と
http://kotobank.jp/word/%E5%89%8D%E6%9C%9F%E7%9A%84%E8%B3%87%E6%9C%AC

資本主義は全く違う。前期的資本はいくら頑張っても資本主義にはならない。オタマジャクシとなまずみたいなものだ。

高い　　　と倫理性道徳性がなければならない。規範性
http://kotobank.jp/word/%E8%A6%8F%E7%AF%84

消費者は　　企業は利潤を最大にします。効用
http://kotobank.jp/word/%E5%8A%B9%E7%94%A8

（否効用となれば身分によって衣服や持ち物などに差別があってほしいものが変えない状態） （利潤の最大化）
http://oshiete.goo.ne.jp/qa/3332211.html

これが目的合理的主義です。

日本は明治以降資本主義の形態になっていきますが、ビジネスリーダーのほとんどが　　　　からの潜り込みです。下級武士
http://okwave.jp/qa/q1892868.html それは官僚組織えのもぐりこみです。そのため役人が既得権を支配したということです。資本主義でありながら封建主義のしっぽをつけてずーとつずける事に日本はなります。その状態で日本は戦争をしなければならない状況になります。

資本主義の形態株や社債によって資金をあつめる　　　　が主体でしたが直接金融
http://www.saveinfo.or.jp/finance/kinyu/yogo/yogo304.html

飛行機産業を作らなければならないなどから

関節金融に主流になりました。戦争を媒体に官僚役人が金融を支配する形となり事実場社会主義となります。終戦をむかえアメリカは日本の軍部解体財閥解体地主階級をなくしました。しかし官僚による金融支配には全く手をつけませんでした。その体制で経済の発展を急激にしていくわけです。

経済は発展していきますが金融がだめになってしまいます。依法官僚制
http://ja.wikipedia.org/wiki/%E4%BE%9D%E6%B3%95%E5%AE%98%E5%83%9A%E5%88%B6

家産官僚制
http://ja.wikipedia.org/wiki/%E5%AE%B6%E7%94%A3%E5%AE%98%E5%83%9A%E5%88%B6

の矛盾 見かけは依法官僚制たが中身は家産官僚制国というのは自分の私的財産のように扱う 国のためにと志があり侍魂がある時はいいが単に成績が優秀なだけで魂のない教育をされた現在の官僚たちがどんなことになっているか？

資本のほうにも規範せいがなくどこまでが株主のものなのか区別がしっかりしていなく役人にワイロをつかっても罪悪感がもてない。汚職ワイロのオンパレード　日本の経済がピッタリと動きお止めて誠実な投資など出来るはずのない世界は当然です。

身内さんのアマテラスそういえば地震の場面からはじまりますね今人間の意識を高めなければ日本は、沈んでしまうという恐ろしい警告、予言？がされています。いったいどうすればいいのだろうか


	平成24年3月ブログバインダー3ページ.pdf
	p-1.pdf
	P3-5
	p4

	P3-5



